



Verwaltung geht als gutes Beispiel voran

## Description

Die Gemeindeverwaltung von Sassenburg geht mit gutem Beispiel voran und zeigt, wie auch kleine Maßnahmen zu einer nachhaltigeren Umwelt beitragen können. Vor dem Rathaus wurde kürzlich das Beet von Schotter befreit und mit Mutterboden aufgefüllt. Diese Maßnahme verbessert nicht nur das Erscheinungsbild des Rathauses, sondern fördert auch die Artenvielfalt und das Mikroklima in der unmittelbaren Umgebung.

## Begrünung der Fläche folgt

Mit der noch folgenden Begrünung des Beetes leistet die Verwaltung einen wichtigen Beitrag zum Umweltschutz und setzt ein positives Zeichen für alle Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde. Die SPD Sassenburg begrüßt diese Initiative ausdrücklich und würde sich freuen, wenn auch einige Sassenburgerinnen und Sassenburger dem Beispiel der Verwaltung folgen und ihre Vorgärten von Schotter befreien, um ebenfalls einen Beitrag zum Umweltschutz und zur Verschönerung unserer Gemeinde zu leisten.

## Date Created

26.04.2024